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令和７年第２回定例会一般質問 

質問日 質問順 質問者 

６月１８日（水） 

１ ７番  嶺   英  治 

２ ２番  赤 嶺 信 武 

３ ５番  佐 藤 昭 生 

４   ４番  高 野 辰 代 

６月１９日（木） 

１   ６番  原 田 健 蔵 

２   １番  三 代 政 彦 

３   ８番  吉 藤 里 美 
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令和７年第２回定例会一般質問 

６月１８日（水） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

１ ７番 

嶺  英 治 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１．合併協定の状況について 

（１）合併協定の進捗管理はどのようにし

てきたのか 

 

（２）合併協定の実行についての総合的な

評価は 

 

（３）懸案事項はあるか 

 

市長  

２．移住・定住対策について 

（１）過去３年の実績について 

 

（２）担当課が評価する成功事案の件数と、

失敗事案の件数について 

 

（３）失敗事案からの今後の対策について 

 

市長  
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 ６月１８日（水） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

２ ２番 

赤嶺 信武 

１．豊後大野市のグランドビジョンについ

て 

（１）市町村合併 20年を経過しての総括に

ついて 

 

（２）本市の現状をどのようにとらえてい

るか 

 

（３）総合計画について 

 

（４）市長の描く「持続可能なまちづくり」

をどのように構築していくのか 

 

市長  
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６月１８日（水） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

３ ５番 

佐藤 昭生 

１．建設業について 

（１）人手不足と高齢化対策について 

 

（２）労働環境について 

 

（３）公共事業の縮小化等による経営

基盤の現状と課題について 

 

（４）資材価格の高騰化による利益率

の低下について 

 

（５）デジタル化への対応について 

 

市長  

２．介護職員の確保について 

 

市長  

３．小中学校における金融教育につい

て 

 

教育長  
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６月１８日（水） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

４ ４番 

高野 辰代 

 

１．空き家対策について 

（１）令和６年度に実施した空き家調査結

果について 

 

（２）利活用の可能性のある空き家の対応

について 

 

（３）危険空き家としての対策が必要な空

き家の対応について 

 

（４）空き家予防的なことは実施している

のか 

 

市長  

２．獣害対策について 

（１）獣害被害の現状について 

 

（２）猿の生態調査について 

 

（３）スマート鳥獣被害対策について 

 

（４）ジビエの利用拡大について 

 

市長  

３．第４次キラキラこどもプランについて  

（１）「こどもの居場所づくり推進」につい

て 

 

（２）「こども誰でも通園制度」の該当者に

ついて 

 

（３）父親支援の現状について 

 

市長  
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令和７年第２回定例会一般質問 

６月１９日（木） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

５ ６番 

原田 健蔵 

 

１．水資源における有機フッ素化合物問題

について 

（１）全国的な有機フッ素化合物、PFAS、

PFOS、PFOAの混入問題に対するこれまでの

本市の対応について 

 

（２）国土交通省、環境省が実施した最新

の「水道には PFOS 及び PFOA に関する調査

結果」を受けての評価について 

 

（３）上水道や井戸水、地下水を水資源と

して利用している本市における水質調査体

制の現状について 

 

（４）検査体制の強化と検査結果の公表に

ついて 

 

市長  

２．文化財保護について 

（１）収蔵庫としての三重体育館の改修計

画について 

 

教育長  
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６月１９日（木） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

６ １番 

三代 政彦 

 

１．豊後大野市ふるさと大使柳亭市馬氏の

紫綬褒章受章に対する本市の対応について 

（１）柳亭市馬氏に対する本市の対応につ

いて 

 

（２）本市の表彰規程について 

 

市長  

２．地域再生について 

（１）本市の人口減少、高齢化対策について 

 

（２）企業誘致の現在の状況について 

 

市長  

３．県央飛行場の活用について 

（１）現在の県央飛行場の使用状況につい

て 

 

（２）防災拠点として県や国への働きかけ

はどうか 

 

市長  

４．観光資源の活用について 

（１）豊後大野市内の観光客数の増減につ

いて 

 

（２）各道の駅の経営状況について 

 

（３）原尻の滝周辺の整備計画について 

 

（４）観光地のイベントに対する予算につ

いて 

 

市長  
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６月１９日（木） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

７ ８番 

吉藤 里美 

１．地球温暖化対策の取組について 

（１）本市の地球温暖化対策の進捗状況に

ついて 

 

（２）本年３月に策定された「地球温暖化

対策実行計画」の重点について 

 

（３）廃食用油の回収について 

 

市長  

２．学校教育の充実について 

（１）教職員は適正人数が配置されている

か 

 

（２）小中一貫教育について 

 

（３）不審者対策について 

 

市長  

 

 


